Sortie du 29 juin 2024 en forêt de Rougeau au Pavillon Royal

Ce samedi était la dernière sortie avant les vacances d'été. Après un temps très changeant ces derniers jours et bien que Jean-Pierre, parti en éclaireur quelques jours plus tôt nous

ait alertés sur le terrain très boueux et l'absence de fonge, nous gardions l'espoir de collecter quelques espèces. La chaleur était au rendez-vous et nous étions 17 adhérents pour prospecter dans cette forêt. Au fil de notre

marche, quelle désillusion, Jean-Pierre avait raison. Rien en vue. Nous sommes donc revenus au point de rendez-vous avec très peu d'espèces. Plusieurs paniers étaient, hélas, désespérément vides. Parmi les quelques 12 espèces trouvées, une daldinie concentrique



(<u>Daldinia concentrica</u>), des xylaires du bois (<u>Xylaria hypoxylon</u>), deux russules dont une russule verdoyante (<u>Russula virescens</u>), un myxomycète...Les exemplaires les plus beaux furent trouvés par Jean-Pierre et Bruno sur du



bois flottant dans une mare, il s'agissait du lentin tigré (<u>Lentinus</u> tigrinus). Une belle espèce à lames fortement décurrentes et dont le chapeau blanc, en entonnoir, est recouvert d'écailles noirâtres. Ce dernier a la particularité de pousser parfois les pieds dans l'eau. Par la même occasion, ils ont aussi eu le

plaisir de voir des nénuphars en fleur. Si nous n'avons rien trouvé à nous mettre sous la dent, on se consolera (ou pas) en se disant que pour les moustiques, ce fut un vrai festin. Nous avons tous été littéralement dévorés.

Rendez-vous à la rentrée!

Annette Despoix